



学校便り

清流人

鹿北中学校

2013.4.16
No. 1



一生懸命に輝く子どもたち

平成二十五年度がスタートして早二週間が過ぎました。この間、就任式、始業式、入学式、日曜日には授業参観とPTA総会と多くの行事に取り組み中で子どもたちや先生方、保護者そして鹿北の皆様は温かさを感じる事ができました。また、部活動でも公式戦や練習試合で必死に頑張る子どもたちの姿が随所で見られました。

**夢や希望を抱き、
その実現をめざして
根気強く努力し続ける
生徒を育てる教育の創造**

熊本県取組の方向や山鹿市教育委員会の教育目標を受け、子どもたちの実態や保護者の皆様、先生方の思いを受けて設定した目標です。キーワードとしては「清流の人」は受け継ぎます。さらに、鹿北に浸透している「信じる・

鍛える・磨く・輝く」のめざす生徒像も変わりません。

また、先生方に多少の入れ替わりはありましたが、授業においても「学び合い」を中心に、子どもたちの「思考力・判断力・表現力」を高めるために研究と工夫を重ねていく予定です。今年一年、子どもたちを中心に保護者の皆様と地域、学校が一つになって、よりよい鹿北中学校をめざしていきたいと思えます。皆様のご協力をどうぞよろしくお願い致します。



「入学式で深刺とした新入生」

◆ PTA総会 お世話になりました◆



日曜日の午後のご多用な中にもかかわらず、八十名近くのご参加をいただき授業参観、懇談会、PTA総会を無事に終えることができました。生徒数が百名となりPTA 会員数も八十六名です。一人一人にかかる負担も大きくなりますが、「鹿北ならではの教育」を保護者の皆様と創り上げていきたいと思えます。



「授業参観から」

● ランチルームで 楽しい会食●

今年度から給食をランチルームで食べています。三月に何度かシミュレーションを行い流れを確認し、すこやか委員会を中心に運営してまいります。調理場も鹿北小学校に移り、新しい形でのスタートです。学年単位で座って、会話も楽しみながらの和やかな時間です。



なお、このランチルームは多目的に使用する予定です。学年の集会や総合的な学習の時間、授業においても活用します。冷暖房も完備して、PTAの会合でもご利用下さい。



【今後の行事予定】

- ◆ 十六〜十八 一年生集団宿泊(菊池)
- ◆ 十九 読み聞かせ・体格測定生徒会歓迎会
- ◆ 二十二〜二十六 家庭訪問
- ◆ 二十二 交通教室・検尿
- ◆ 二十三 生徒集会・内科検診
- ◆ 二十四 全国学力学習状況調査
- ◆ 二十五 歯科検診

日々雑感

あつという間に桜の季節は過ぎ去り、つつじが燃えさかり始めた。鯉のぼりが勢いよく青空に翻り、春野菜、新緑と自然のすばらしさを肌で感じられる。

また、二十二日は地球の日(アースデー)、みどりの月間が二十三日〜五月十五日に設定されていて、環境の大切さを考えるのを怠らない。黄砂や超微粒子の問題など地球規模の問題も身近にある。鹿北の自然に感謝しながらも、世界に思いをはせられる視点も持ち続けたい。

